

Stadtwerke Konstanz

Abteilung WLAN

Mail: info@stadtwerke-konstanz.de

Datum: 17.11.2017

Betrifft: WLAN

sehr geehrte Damen und Herren der Stadtwerke, Abt. WLAN,
wir- die Bürgergemeinschaft Petershausen- finden die Einrichtung öffentlicher freier WLAN Hot Spots eine tolle – sicherlich stark benützten- Service. Davon wurden jedoch nur ca 6 in der Altstadt installiert. Wir nehmen an, dass dies vor allem für Ihre Kunden bezw Konstanzner Bürger installiert wurde und wundern uns deshalb, dass im Stadtteil Petershausen noch nichts installiert wurde. Die Mehrzahl der Bürger und vor allem die größte Bürgerdichte herrscht in Konstanz nicht in der Altstadt, sondern in Petershausen West, weshalb dort auch solche Hot Spots installiert werden sollten um Ihre Kunden auch zu erreichen!

Wir hoffen auf Ihre Zustimmung und verbleiben mit freundlichen Grüßen,

gez. Dr. Christian Millauer

iA des Gesamtvorstandes

Geschäftsführender Vorstand der BGP

